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 Дело не в том, что 

кроме ванной некуда пой-

ти, и не в нехватке того ма-

ленького, но большого теп-

ла, которое получаешь, за-

бежав к приятелю на пят-

надцать минут просто так, 

и не в ленивых школьных 

буднях и ранних подъемах. 

Дело в том, что все это за-

мечательно защищает нас 

каждый день от одного там 

эдакого незнакомого чело-

века. А тут раз - и мы ока-

зались заперты с ним в од-

ной квартире на двадцать 

четыре часа в сутки, и ко-

гда это кончится - неиз-

вестно, и вот сиди с ним, 

слушай его голос… Деться 

некуда и отвлечься не на 

что. Этот человек - Ты. 

    Рутина-рутина-рутина, 

спасительные привычки, 

ведущие нас от задачи к за-

даче и быстренько мимо 

этого самого неудобного 

человека, знающего нас, 

как облупленных. И де-

ваться уже некуда… Нако-

нец тот человек, который 

мы и есть, решается ска-

зать нам то, от чего мы бе-

гали столько дней, недель, 

месяцев.  

       «Обними меня». 

 

Услышьте себя, друзья, в 

это прекрасное время. 

Виктория Речкина, главный редактор 

ЭТОТ ЧЕЛОВЕК - ТЫ 
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Зачем мне другая история - хочу 
знать свою! 

…Не зная прошлого, невозможно понять подлинный  
смысл настоящего и цели будущего. 

                                                  
 А.М.Горький 

Взрослея, все больше раз-

мышляю о смысле жизни, задаюсь 

множеством вопросов. Самый 

главный из них — о семейной па-

мяти. Как мне, представителю 

подрастающего поколения, сбе-

речь память о моих близких? Как 

не предать забвению их подвиги и 

заслуги? 

Раньше мои дедушка, ба-

бушка, родители слушали расска-

зы о войне от своих близких, от 

учителей. На уроках истории им 

рассказывали о славном боевом 

прошлом нашей Родины. Они с за-

миранием сердца слушали о том, 

как мужчины сражались за свобо-

ду своей страны, а женщины и де-

ти самоотверженно трудились на 

заводах. Сейчас с экранов телеви-

зора, из интернет-ресурсов мы 

слышим, что наш народ не имеет 

отношения к победе над фашиз-

мом. 

Франклин Рузвельт в июле 

1943 года писал, что «под руко-

водством маршала Иосифа Стали-

на русский народ показал такой 

пример любви к родине, твердо-

сти духа и самопожертвования, ка-

кого еще не знал мир. После вой-

ны наша страна всегда будет рада 

поддерживать отношения добро-

соседства и искренней дружбы с 

Россией, чей народ, спасая себя, 

помогает спасению всего мира от 

нацистской угрозы».  

Уинстон Черчилль писал, 

что «ни одно правительство не 

устояло бы перед такими страш-

ными жестокими ранами, которые 

нанѐс Гитлер России. Но Совет-

ская Россия не только выстояла и 

оправилась от этих ран, но и 

нанесла германской армии удар 

такой мощи, какой не могла бы 

нанести ей ни одна другая армия в 

мире…» 



 3 

Теперь действующий президент США, поздравляя американцев 

с Днем Победы,  пишет о том, что победители нацизма  - это США и 

Великобритания. Президент Трамп ни слова не говорит о Советском 

Союзе и других участниках антигитлеровской коалиции. 

А вот как прокомментировали ситуацию в нашем посольстве в 

США: «Мы говорим слова огромной признательности нашим дорогим 

ветеранам. Ваш подвиг сплотил народы всего мира и стал победой все-

го человечества. Сегодня не всем нравится наша победа, кое-кто хочет 

пересмотреть уроки истории, но мы никому не дадим их забыть». 

            Почему Запад стремится переписать итоги Второй мировой вой-

ны и кому выгодна ложь в адрес России?  Бывший министр внутренних 

дел ФРГ Герхарт Баум 10 мая призвал помнить правду о роли Советско-

го Союза в победе над 

фашизмом. Об этом он 

заявил в эфире радио-

станции Deutschland-

funk. По словам поли-

тика, «советские вой-

ска освободили Бер-

лин и Германию от 

нацистов ценой неве-

роятных человеческих 

жертв, и об этом нельзя забывать». Он напомнил, что «именно осво-

бождение Берлина послужило началом капитуляции гитлеровской Гер-

мании. Берлинская наступательная операция началась 16 апреля и за-

вершилась 2 мая 1945 года. В ходе операции Красная армия разгромила 

Берлинскую группировку немецких войск и заняла столицу Германии. 

Во время боев за Берлин погибли 78 тысяч советских солдат». 
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           Высказывания украинской 

стороны я вообще не могу понять 

и осознать. Экс-глава МИД Укра-

ины Павел Климкин в интервью 

каналу «Еспресо ТВ» заявил «об 

отсутствии у России морального 

права праздновать День Победы. 

Он добавил, что Киеву ни при ка-

ких условиях нельзя отдавать 

Москве победу над нацизмом»… 

Я хочу понять, что имел в виду 

бывший министр, говоря, что у 

нас «нет морального права». В 

этой фразе я не вижу здравого 

смысла — только политическую 

пошлость и неуважение ко всему 

мировому сообществу. 

 Было понятие - советский 

солдат. Неся всю войну колос-

сальные физические и моральные 

перегрузки, советский воин про-

демонстрировал высочайшее чув-

ство товарищества, дружбы. 

Окопное братство накрепко свя-

зывало представителей всех соци-

альных слоев общества. Бок о бок 

воевали рабочие, крестьяне, ин-

женерно-технические работники, 

представители интеллигенции, 

тут же находились профессора и 

академики. А сколько единства 

было среди представителей наро-

дов и народностей нашей страны! 

И это было важно для такого мно-

гонационального государства, ка-

ковым являлся Советский Союз. 

         Теперь мы видим заявления 

представителей Украины о том, 

что «мы не должны вестись на 

российские попытки нас разъеди-

нять. Мы должны просто пони-

мать: все украинцы, которые по-

гибли в войнах, и не важно, на 

стороне каких империй они боро-

лись, — просто такова была исто-

рия, и в нашей истории было мно-

го сложных моментов — они ре-

ально отдали свои жизни за Укра-

ину. Здесь нужно поставить точку 

и очень последовательно вести 

эту историческую, если хотите, 

войну, а это также война с Росси-

ей. И эту войну также нужно вы-

играть». Моральной опорой для 

советского солдата-труженика бы-

ли святая вера  в справедливость 

тех    целей,    во    имя    которых   

его    страна    и    народ    вели  



 5 

вооруженную борьбу, вера в непобедимость своего многонационально-

го Отечества и исторические традиции освободительной борьбы рос-

сийского народа. Слова: «Наше дело правое! Враг будет разбит! Победа 

будет за нами!», прозвучавшие в Обращении к советскому народу в 

первый день Великой Отечественной войны, были понятны всем граж-

данам страны. 

      Я, Мымрина Снежана, немного расскажу о своем прадедушке, Ти-

мошинове Петре Петровиче. Уйдя на фронт в 16 лет, он стал партиза-

ном. Затем был зачислен в часть и с января 1943г. воевал артиллери-

стом зенитной артиллерии малого калибра в 43 стрелковом полку.  За 

всю войну ни разу не был ранен. В начале мая 1945 г. его укусил энце-

фалитный клещ, а до Берлина был всего лишь один шаг. Вернулся до-

мой в августе 1945 г. Награжден медалями «За отвагу» и «За победу над 

Германией». У моего дедушки и бабушки на руках сохранилась благо-

дарность, по которой можно понять, где воевал прадед с 1943 по 1945 г: 

    - за овладение городом Дебрецен / октябрь 1944 г. /в Венгрии; 

    - за овладение городом Ньюденхаза / октябрь 1944 г.; 

    - за прорыв сильно укрепленной линии противника северо-восточнее  
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Будапешта и овладение городами Балашшадьярмат, Новгрил /декабрь 

1944 г. в Венгрии; 

    - за форсирование реки Ваг /март 1945 г.; 

    - за овладение городами Глоговец, Сенец / апрель 1945 г. /в Слова-

кии; 

    - за овладение городом Братислава /апрель 1945 г. / в Словакии; 

    - за овладение городом Брно /апрель 1945 г. /в Чехии. 

        Принимая участие в ежегодном конкурсе «Живая классика», я 

вновь обратилась к  произведению военных лет - повести Вячеслава 

Биркина «Дети войны». Эта тема 

мне близка. На протяжении трех 

лет пытаюсь проникнуть в ту 

сложную эпоху, пропустить мно-

гое через себя и еще раз напом-

нить читателю о нашем героиче-

ском военном прошлом. 

        Каждый, как может, пытается 

увековечить память наших героев. 

Ребята из нашего класса под эги-

дой волонтерского движения взяли 

шефство над ветеранами войны и 

участниками тыла. Пожилым лю-

дям очень необходимо наше вни-

мание. Они ждут нас, и мы готовы 

хоть на немножко скрасить их 

унылые дни. Также мы классом 

участвуем в акции «Георгиевская 

ленточка». Георгиевская ленточка 

— символ памяти, дань уважения. Очень почетно ее носить. Ветера-

ны   видят,  что  мы   помним  о  войне, что  мы  знаем  об их подвиге   
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во имя Победы. 

           Пока мы чтим наших близких – они живы. Пусть мой прадед 

был простым артиллеристом, но я обязана ему тем, что живу. Моя за-

дача — помнить правду о великом подвиге моего народа, чтобы пере-

дать ее будущему поколению. В наградах моего прадеда — ответ на 

мой самый главный вопрос о памяти.  Я храню их, они бесценны. 

            Низкий поклон вам, мужественные солдаты Великой Отече-

ственной войны и труженики тыла! Спасибо за мужество и терпе-

ние, отвагу и доблесть, самоотверженность и преданность Родине! 

Без вас не было бы этой Победы. Здоровья и счастья вам еще долгие 

годы! Честь и слава вам, ветераны Второй Мировой! Вам, выжив-

шим и смерть победившим! Всем, кто празднует светлую дату 75 -

летия Дня Победы! 

                                                                               Мымрина Снежана, 7Б 

МЫ ПОМНИМ! 

75 ЛЕТ ПОБЕДЫ 
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Журнальный контент для твоего Instagram 

Дневник модели 

Виктория Речкина, 11Б 

 Девчонки, признайтесь честно, вы тоже любите постить в Instagram необычные, 

снимки? На самом деле, у меня любое желание сделать фотографию заканчивается чем-

то сверхинтересным и журнальным. Но так, к сожалению, было не всегда. В этой статье 

расскажу немного о том, как разнообразить и придать изюминки вашим фотографиям, 

чтобы было «не как у всех». 

 Когда я только начала свой путь в детской школе моделей, мое портфолио было 

наполнено фотографиями в стиле «я на красивом диванчике», «я и дерево» или просто 

«на мне красивое платье».  И помимо красивого платья на мне были еще телесные кол-

готки на несколько тонов темнее моей кожи, которые блестели на камере. Страшно 

вспоминать… но смешно. С того момента, как я попала в модельное агентство, а спустя 

время начала сама организовывать съемки и продвигать свое фотоагентство, я сказала 

себе, что никаких  банальных фото «я и 

солнышко» не будет!  Начался процесс пе-

ресмотра журналов типа «VOGUE» ,и реа-

лизация журнальных съемок пошла в ход.  

 Поэтому одна и самая главная в не-

обычном контенте фишка состоит в про-

стой насмотренности. Смотрите фото 

блоггеров, моделей в Instagram, листайте 

журналы. Журналы «Лиза» и «Вяжем 

крючком» в ход не идут. А если серьезно, 

то есть онлайн версии модных журналов,  

которые заменят тонны бумажных версий. 

Сначала будет сложно сделать что-то 

необычайно крутое , поэтому просто копи-

руйте фото, которое вам понравилось.  Не-

много времени, и ваше творческое созна-

ние начнет само выдавать классные идеи. 

 Если стоит вопрос профессиональной 

съемки с фотографом, то тщательно ищите 

того, чьи кадры вам на самом деле нравят-

ся.  Потому что в голове может быть одна 

журнальная картинка, а на деле выйдет 

обычная. Ракурс, обработка, свет, само ви-

дение фотографа и его насмотренность 

определяют весь итоговый результат.  
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«Мы тоже здесь были!» 
Интервью с выпускниками нашей школы 

 Нашей школе в этом году будет 34 года, и за это время в ней 
успели вырасти тысячи и тысячи детей. Некоторые из них решили 
поделиться мнением о своем школьном времени. 

«Школьные годы – веселые времена, первые 
друзья, первые учителя, первые знания и пер-
вые ошибки. 
Школа – это то место, где мы получаем опыт 
и знания, благодаря которым строим наше 
дальнейшее будущее. Очень благодарна своим 
учителям, а многих до сих пор вспоминаю».   
       

С уважением, Сахибгареева Нина 

«Я любила ходить в школу, даже когда боле-

ла. Потому что в школе много было друзей, 

общалась со всеми, к тому же там и моя 

младшая сестра училась и учится. Учиться я 

не любила, мне кажется, сейчас стали 

намного лучше обучать, у детей намного 

больше потенциала, и выбора профессий в 

будущем значительно больше, чем у нас», - 

рассказывает Виктория Лапина, с улыбкой 

вспоминая школьные годы. 

Фото Бучуткова Валерия, вы-
пускника нашей школы 
(второй ряд, второй справа) 

Полина Боровская, 8Г 
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Школа – это наш второй дом, где мы постоянно растѐм сами над собой. Она, 

как никто и ничто другое, превращает каждого из нас в личность. Именно 

тут мы начинаем раскрываться, делать первый шаг показать себя среди окру-

жающих, заявить о себе. 

 Школа – это первый шаг к самостоятельной жизни. Ведь многое происходит 

здесь впервые: и первый урок, и первая победа, первое поражение, дружба... 

В школе мы учимся важному: быть честными, отзывчивыми, целеустремлен-

ными, уметь жить в коллективе. 

Помогают нам в этом наши учителя. Школьные учителя учат нас преодоле-

вать себя, свою лень, неорганизованность, не останавливаться на достигну-

том и идти вперед, потому что для нас школа - это частичка нашей жизни. 

Пройдут годы. Мы обязательно будем вспоминать свою школу, учителей, од-

ноклассников, мы будем рассказывать о ней своим детям. Эти воспоминания 

будут светлыми, ведь школьные годы - чудесные. 

Ефимчик Анастасия. Год выпуска: 2015 
 
      -Какое у тебя самое яркое воспоминание о школе? 

Мы были самым бешеным и дружным классом, поэтому воспоминаний было 

хоть рассказы пиши. Вот один из них. Мой одно-

классник взял с первого этажа огнетушитель и 

начал им баловаться, конечно же, мы поддержали 

его, взяли с других этажей другие огнетушители 

и начали пускать пену… После нас, конечно, от-

ругали, но это запомнилось. Мальчик, который 

устроил это все, купил школе огнетушители. 

Ещѐ есть одно трогательно воспоминание, это 

конкурс «Мисс осень». Тогда я стала первой вице 

мисс! После этого мне начали поступать звонки и 

смс с текстом «ты самая лучшая Мисс осень», это 

был старшеклассник Камил. После этого мы ста-

ли мило общаться, много гуляли и начали встре-

чаться. Через год я снова подала заявку на уча-

стие в конкурсе. На творческий номер мы приго-

товили вместе трогательный танец, который нам 

поставил хореограф. Мы долго и усердно репети-

ровали. Ура, день Х настал. Наш выход. Музыка. 

Аплодисменты. Он. Мой выход. И..овации, я вы-

хожу в белом свадебном платье! Он был в восхи-

щении от моего наряда, как и весь зал! Так прошло второе выступление на кон-

курсе «Мисс осень». С того момента мы до сих пор вместе. 

 



 11 

     -Какой совет ты можешь дать нынешним школьникам? 
Дам совет чаще общаться реально, а не виртуально. И самое главное - ходить 
на все уроки, потом этого не вернуть. Сейчас не хватает школы, правда… 

Червинская Вероника. Год выпуска: 2016 
 
     -Какой был твой самый любимый предмет в школьное время? Почему? 

Русский язык. Потому что у нас был прекрасный учитель, к тому же моя класс-

ная руководительница, Бисинбаева Светлана Михайловна. Мне нравилось 

очень писать диктанты, различные проверочные работы, в общем, всѐ, кроме 

сочинений. 

 

     -Что было самым сложным, самым интересным и самым приятным во 

время учѐбы в школе? 

Самым сложным был конец 11 класса и, соответственно, ЕГЭ, плюс ко всему я 

сдавала его досрочно, тогда как  все только начинали основательно готовить-

ся. Это и было самым сложным. Самым интересным.., наверное, когда ты не 

сделала домашнее задание, но всеми силами показываешь, что оно у тебя есть. 

Иногда получалось, иногда нет. Самым приятным было, конечно же, получать 

хорошие оценку и похвалу от учителей. 

Вероника является чемпионкой России 

по легкой атлетике среди молодѐжи до 

23 лет в беге на 100 метров с барьера-

ми, а также серебряным призером 

Чемпионата России по легкой атлети-

ке среди взрослых.  

    -Как ты пришла в спорт? 
Спортом я начала заниматься ещѐ до 

школы, где-то в 5 лет, а вот в 5 классе я 

пришла в легкую атлетику. Так сложи-

лось, что я попала к великолепному тре-

неру, который привѐл меня к хорошим 

результатам. И уже в 11 классе, сразу 

после сдачи ЕГЭ, я переехала в Москву 

к новому тренеру и новым победам. 

Сейчас я живу в Москве, заканчиваю 

университет и продолжаю заниматься 

своим любимым делом . 

Марьяна Ефимчик, 9А 
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